

○令和7年4月9日（水） 【令和7年度 入学式】

令和7年度の入学式を挙行了しました。好天に恵まれ、穏やかに春の日差しが降り注ぐ中で新入生の皆さんを迎えることができました。午前中のうちに、2・3年生と教職員が力を合わせて会場準備を行い、体育館や1年生の教室、校内の飾り付けを行って、入学式の準備を整えました。



午後、いよいよ入学式本番です。新入生の皆さんは受付後一旦体育館へ入り、簡単なハーサルを行いました。そして、教室で担任の先生から説明を聞いて、体育館へ入場しました。体育館に入った瞬間、待ち受けているたくさんの方々の視線を浴びて、一気に緊張感が高まったようでした。

吹奏楽部が演奏する曲に合わせて花道を進み着席。入学式が始まりました。一人一人の呼名に大きな声で返事をして起立する姿から、新入生の皆さんの頑張ろうという決意が感じられました。





校長式辞の後、来賓を代表して奥出雲町副町長の仲佐様からご祝辞をいただきました。その後在校生を代表して廣原さんが、歓迎の言葉を伝えました。歓迎の言葉の中で2・3年生が「我等横中生徒」を群読しました。横田中学校の伝統として伝わる「我等横中生徒」は、新入生にどのように伝わったでしょうか。歓迎の言葉を受けて新入生代表の糸原さんが、新入生代表誓いの言葉を述べてくれました。入学式を無事終えて、1年生37名を加えた総勢105名の生徒で、令和7年度の横田中学校がスタートしました。皆で力を合わせて頑張っていきたいと思います。

